



## ***"ESCUELA DE FORMACIÓN INTEGRAL DE ADOLESCENTES Y JÓVENES"***

El grupo de adolescentes y jóvenes misioneros de Cristo (JMC) de la ciudad de Luque, compañía Cañada Garay- Asentamiento San Carlos, han tenido un día de promoción educacional, hermoheando la Escuela Oñondive de Fe y Alegría, varios de los integrantes del grupo son estudiantes de dicha Institución, además es el local de reuniones y encuentros que se suele tener como misioner@s MIC.

Con el programa: ***"Pintemos la Vida, Pintemos la Esperanza, Pintemos un Mural"***, se dio ocasión para aprender a realizar mural para alegrar y colear la Comunidad Educativa.

Hemos contado para este trabajo con un experto en Murales, Mico, un misionero chileno del Movimiento Eucarístico juvenil (MEJ), este Movimiento esta acompañado por los Jesuitas.

Los adolescentes y jóvenes se sintieron muy contentos por tener la oportunidad de aprender a pintar mural y por hacer un bien a la comunidad.







***"PINTAMOS LA VIDA CON NUESTROS DISTINTOS  
COLERES Y HACEMOS EL BIEN A TODOS, TODAS"***